



La Bipe de Los Angeles quedó a cargo de la investigación.

Una de las víctimas fue herida con un disparo

## Desconocidos roban cinco camionetas a trabajadores en la comuna de Mulchén

La madrugada de este miércoles, un grupo de sujetos desconocidos llegaron hasta el fundo El Mirador en la comuna de Mulchén, donde protagonizaron un asalto portando armas de fuego en la ruta Q95.

Según los antecedentes preliminares, fueron un total de cinco camionetas las robadas mediante intimidación, acto que por lo demás provocó lesiones en uno de los trabajadores afectados por el robo. Las víctimas fueron amenazadas y uno de los desconocidos habría percutido un disparo que hirió a uno, provocándole una lesión de carácter grave.

Detectives de la Brigada de In-

vestigaciones Policiales Especiales de Los Angeles están a cargo de esta causa, por lo que ayer se trasladaron hasta el predio, donde la empresa prestaba servicios a CMPC, donde realizaron diligencias para identificar a los responsables y dar con su paradero.

El comisario David Meliñir, jefe de la Bipe angelina, explicó que los detectives pudieron establecer que "a las 5 de la mañana, alrededor de cinco sujetos abordaron a dos trabajadores que se desplazaban en una camioneta. Los obligaron a descender producto de un disparo que ellos también realizaron para ejecutar esta acción, resultando uno de los trabajadores heridos".

Agregó que "posterior a ello, bajo esta misma dinámica, abordaron cinco vehículos más, logrando con ello sustraer cinco camionetas, huyendo en dirección desconocida. Nuestra brigada realiza diligencias a fin de establecer fehacientemente la responsabilidad de los autores del hecho".

Desde Corma, la gerenta de Biobío - Nuble, Margarita Celis, condenó el robo con violencia sufrido por la empresa prestadora de servicios forestales, e indicó que "este tipo de delitos, más los incendios, robo de madera, usurpaciones, deben terminar, esto es fundamental para una agenda pro crecimiento de la región".